
PlantaDoce.

Empresa

Institut Guttmann estrena nueva edificio en Barcelona tras invertir 17 millones

El hospital, especializado en la cura de lesiones medulares, ha inaugurado un inmueble en el barrio barcelonés de la Sagrera que complementará la actividad del que tiene en Badalona.

PlantaDoce
20 ene 2019 - 18:00

Institut Guttmann estrena instalaciones. El primer hospital dedicado a ayudar a lesionados medulares en España ha inaugurado este fin de semana un nuevo edificio en el barrio de la Sagrera, en Barcelona, que ha supuesto una inversión de 17 millones de euros.

El inmueble está situado en el mismo solar en el que se ubicó el Institut Guttmann durante unos cuarenta años hasta que se construyó su actual sede, al lado del centro sanitario Germans Trias, en la localidad catalana de Badalona.

Las obras del edificio, que incluye una cincuentena de apartamentos adaptados y dotados de soluciones domóticas, así como una clínica de neurorehabilitación, se iniciaron en 2016. El complejo ya se ha puesto en marcha.

El nuevo centro se ha financiado con fondos propios. La instalación apuesta por centrarse en el campo de la salud cerebral con la creación del *Brain Health Institute*, en el que se ofrecerán servicios para afectados por ictus, neurodesarrollo, trastornos del movimiento, salud mental y demencias, entre otras patologías, según informa *Expansión*.